

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	21.11.2011

Nachfrage des BV-Mietglieds Karl-Heinz Daniel (FDP) zu TOP 10.2.7 der Sitzung am 26.09.2011

Herr Daniel fragt nach, mit welchem Verfahren die freien Träger von der Verwaltung aufgefordert werden, sich zu bewerben.

Antwort:

Die Träger der freien Jugendhilfe werden durch entsprechende Mitteilungen im Jugendhilfeausschuss (unter gleichzeitiger Mitteilung in der betroffenen Bezirksvertretung) aufgefordert, sich formlos zu bewerben. Dieses Gremium stellt eine geeignete Plattform dar, da hier die maßgeblichen Vertreterinnen und Vertreter verschiedener Dachverbände und Träger sowie sachkundige Einwohnerinnen und Einwohner tätig sind.

Wenn geeignete Bewerbungen eingehen und eine Auswahl getroffen wurde (die im Übrigen keinem starren Schema unterliegt, sondern sich an den höchst individuellen Bedarfs-, Angebots- und Sozialraumstrukturen an dem jeweiligen Standort orientiert), wird seitens der Arbeitsgruppe „Kita-Bau“ beim Schulverwaltungsamt der Kontakt zwischen Träger und Investor hergestellt.